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 Email: vermeilleint@outlook.com  Website: www.vermeille-internationale.com EN/FR Version – version française en bas
Autumn is now with us. There is still plenty of pleasant sunshine, but nights are colder now and we have had more showers of rain, some of which have been heavy. Snow has also fallen in the mountains above 2500 metres. 
The Forums des Associations which are arranged by the local town halls have taken place in the coastal towns, a reminder of what a wealth of activity, sporting, cultural and historic, that we enjoy in France. We recruited a dozen or so new members, and we had a delightful surprise when we were visited by a team from from the Association Terres et Cultures Solidaires in Senegal. We have supported this group for nearly twelve years. When we first made contact, they were running projects to improve the outside areas near their school in Sine Saloum, providing shady seating but their association has grown (as has ours) to include education, horticulture, employment, training, health etc in a country facing many difficulties including poverty, drought and disease. Their Presidente, Chantal and Coordinator Boura talked to us about the work they do and the importance of the donations we send.
You can find their web site on www.terresetculturessolidaires.fr 
On 24th September we held a barbecue in the vines provided by Bruno and Marie who run the Hotel Intense in Port Vendres. 32 members made their way to Bruno’s idyllic remote vineyard sheltered from the sun and from the strong winds. The food and wine were excellent, and Bruno also talked about his Parrainage scheme which allows local people to take part in growing and pressing their own wine. 170€ was collected to add to our funds.
In between, members of the committee and others have been working to prepare for the Art Exhibition which takes place 2nd to 8th October. 32 members are exhibiting paintings, photographs, sculpture, jewellery and craft work at the Pavillon des Artistes in Port-Vendres. The Vernissage takes place on Thursday, 2nd October. More details appear below.
We have also been buying drawing and writing materials for a school in Senegal, which we support along with other Port-Vendres associations. The stationery supplies will leave Port-Vendres by one of the fruit boats that use our port.
There are more details also of the other VI events taking place in October, including the Fete des Vendanges in Banyuls on 12th October. We will set up a place for a picnic as we did last year. Linda and I will be going there and back by boat, much easier than by car or train. The last apero on 29th October will be hosted by Florence and Bernard Chaize. Many thanks to them and to all those of you who are helping to keep the association so active. A reminder to you that we really need to expand our committee, in particular by finding someone who would like to take over the presidency! There are references in this newsletter to our interface with the local population, the Mairie, other associations and our charities, as well as organising events, communications, finding out about forthcoming events on the Cote Vermeille, looking after the money we raise, arranging transport etc. We have already had some offers of help, but if you feel that you could give us a hand to keep the association going, please do tell us. 
Thursday 2nd – 8th Pavillon des Arts, Port-Vendres « Les Couleurs de la Côte Vermeille » Vermeille Internationale members are exhibiting their works. The vernissage is on Thusday 2nd at 18h30. Do come along and support our association’s talented artists. It promises to be a highly colourful and exciting exhibition. If you can provide a plate of finger food for the vernissage, that would be very welcome. Do tell your friends and neighbours to come along to visit the exhibition which is open every day from 11h00 until 19h00.
Saturday 4th Mairie de Port-Vendres 9h00-12h15 Journée du Maire.
Friday 10th – Thursday 16th Pavillon des Arts La Grande Tapisserie is celebrating ten years with the unveiling of a new panel. They will be joined by other embroiderers, handicraft makers and the Port-Vendres Patchwork association. Come and admire the magnificent panels that tell the history of Port-Vendres and also the beautiful patchwork quilts and other embroidery.
Les Loges Pêcheurs on Quai Fanal. This is a new venture in Port-Vendres. Several artists and handicraft makers have opened little boutiques and galleries in the fishermen’s huts. They are often open at the weekends so do go and visit them.
8th-12th Hissons les Voix festival in Port-Vendres. Lots of events happening throughout the town, organised by les mots l’émotion. More details from the Oxymore bookshop on Rue Arago, and from the tourist office. The programme is also on Facebook.
Until 12th Jazzebre events throughout the Pyrenées Orientales, Perpignan, Cabesatany, Prades, Thuir. See Jazzebre.com for more information or pick up a festival booklet from your local tourist office.
Sunday 12th Fete des Vendanges in Banyuls. If you are interested in going by boat, you can book your tickets by telephoning 0448900966 (CTM Croisieres). Return tickets from Port-Vendres are 19€. The boat leaves PV at 11h00 and the boat leaves Banyuls at 17h30. We suggest that we meet at the tourist office in Banyuls at 12h15 and then we can find somewhere for a picnic lunch. If you want to sample the local wines you will need to buy a 2025 glass and books of tickets (available in Banyuls). You cannot use your own glass this year. If you would like to meet up, let us know!
Until 19th Festival du film LGBT+
Wednesday 29th 18h30 Last Wednesday Aperos hosted by Florence Chaize. More details to follow in the catch-up newsletter.
For those of you who are interested in Vide Greniers, this is advanced notice of Port-Vendres’ Vide Grenier on 23rd November. If you want a stand, contact the Mairie.
We are not giving details of other events in the local towns this time because we have been so busy organising the exhibition. You can find out about events by looking at the websites of the local tourist offices.
See you soon,
David and Linda
Version FR
L'automne est désormais bien installé. Le soleil continue de briller agréablement, mais les nuits sont plus fraîches et les averses plus fréquentes, parfois même abondantes. La neige a également fait son apparition dans les montagnes au-dessus de 2 500 mètres. 
Les Forums des Associations organisés par les mairies locales ont eu lieu dans les villes côtières, rappelant la richesse des activités sportives, culturelles et historiques dont nous jouissons en 
France. Nous avons recruté une douzaine de nouveaux membres et avons eu l'agréable surprise de recevoir la visite d'une équipe de l'association Terres et Cultures Solidaires au Sénégal. Nous soutenons ce groupe depuis près de douze ans. Lorsque nous avons pris contact avec eux pour la première fois, ils menaient des projets visant à améliorer les espaces extérieurs près de leur école à Sine Saloum, en installant des sièges ombragés, mais leur association s'est développée (tout comme la nôtre) pour inclure l'éducation, l'horticulture, l'emploi, la formation, la santé, etc. dans un pays confronté à de nombreuses difficultés, notamment la pauvreté, la sécheresse et les maladies. Leur présidente, Chantal, et leur coordinateur, Boura, nous ont parlé de leur travail et de l'importance des dons que nous leur envoyons.
Vous pouvez consulter leur site web à l'adresse www.terresetculturessolidaires.fr. 
Le 24 septembre, nous avons organisé un barbecue dans les vignes fournies par Bruno et Marie, qui dirigent l'hôtel Intense à Port-Vendres. 32 membres se sont rendus dans le vignoble idyllique et isolé de Bruno, à l'abri du soleil et des vents violents. La nourriture et le vin étaient excellents, et Bruno a également parlé de son programme de parrainage qui permet aux habitants de la région de participer à la culture et au pressage de leur propre vin. 170 € ont été collectés pour compléter nos fonds.
Entre-temps, les membres du comité et d'autres personnes ont travaillé à la préparation de l'exposition d'art qui se tiendra du 2 au 8 octobre. 32 membres exposent des peintures, des photographies, des sculptures, des bijoux et des objets d'artisanat au Pavillon des Artistes à Port-Vendres. Le vernissage aura lieu le jeudi 2 octobre. Vous trouverez plus de détails ci-dessous.
Nous avons également acheté du matériel de dessin et d'écriture pour une école au Sénégal, que nous soutenons avec d'autres associations de Port-Vendres. Les fournitures scolaires quitteront Port-Vendres à bord d'un des bateaux fruitiers qui utilisent notre port.
Vous trouverez également plus de détails sur les autres événements VI qui auront lieu en octobre, notamment la Fête des Vendanges à Banyuls le 12 octobre. Nous installerons un espace pour un pique-nique comme nous l'avons fait l'année dernière. Linda et moi ferons l'aller-retour en bateau, ce qui est beaucoup plus facile qu'en voiture ou en train. Le dernier apéritif, le 29 octobre, sera organisé par Florence et Bernard Chaize. Un grand merci à eux et à tous ceux qui contribuent à maintenir l'association aussi active. Nous vous rappelons que nous avons vraiment besoin d'élargir notre comité, en particulier en trouvant quelqu'un qui souhaiterait prendre la présidence ! Cette lettre d'information fait référence à nos relations avec la population locale, la mairie, d'autres associations et nos œuvres caritatives, ainsi qu'à l'organisation d'événements, à la communication, à la recherche d'informations sur les événements à venir sur la Côte Vermeille, à la gestion des fonds que nous collectons, à l'organisation des transports, etc. Nous avons déjà reçu quelques propositions d'aide, mais si vous pensez pouvoir nous donner un coup de main pour faire fonctionner l'association, n'hésitez pas à nous le faire savoir. 
Du jeudi 2 au 8 Pavillon des Arts, Port-Vendres « Les Couleurs de la Côte Vermeille » Les membres de Vermeille Internationale exposent leurs œuvres. Le vernissage aura lieu le jeudi 2 à 18h30. Venez nombreux soutenir les talentueux artistes de notre association. Cette exposition s'annonce très colorée et passionnante. Si vous pouvez apporter un plat à partager pour le vernissage, ce serait très apprécié. N'hésitez pas à inviter vos amis et voisins à venir visiter l'exposition, qui est ouverte tous les jours de 11h00 à 19h00.
Samedi 4 Mairie de Port-Vendres 09h00-12h15 Journée du Maire.
Vendredi 10 - jeudi 16 Pavillon des Arts La Grande Tapisserie célèbre ses dix ans avec le dévoilement d'un nouveau panneau. D'autres brodeurs, artisans et l'association Patchwork de Port-Vendres se joindront à eux. Venez admirer les magnifiques panneaux qui racontent l'histoire de Port-Vendres, ainsi que les superbes courtepointes en patchwork et autres broderies.
Les Loges Pêcheurs sur le Quai Fanal. Il s'agit d'une nouvelle initiative à Port-Vendres. Plusieurs artistes et artisans ont ouvert de petites boutiques et galeries dans les cabanes de pêcheurs. Elles sont souvent ouvertes le week-end, alors n'hésitez pas à aller les visiter.
Du 8 au 12, festival Hissons les Voix à Port-Vendres. De nombreux événements organisés par les mots l'émotion auront lieu dans toute la ville. Pour plus de détails, rendez-vous à la librairie Oxymore, rue Arago, ou à l'office de tourisme. Le programme est également disponible sur Facebook.
Jusqu'au 12, événements Jazzebre dans les Pyrénées-Orientales, à Perpignan, Cabestany, Prades, Thuir. Pour plus d'informations, consultez le site Jazzebre.com ou procurez-vous la brochure du festival auprès de votre office de tourisme local. 
Dimanche 12, Fête des Vendanges à Banyuls. Si vous souhaitez vous y rendre en bateau, vous pouvez réserver vos billets en appelant le 0448900966 (CTM Croisieres). Les billets aller-retour depuis Port-Vendres coûtent 19 €. Le bateau part de PV à 11 h et quitte Banyuls à 17 h 30. Nous vous proposons de nous retrouver à l'office de tourisme de Banyuls à 12h15, puis de trouver un endroit pour pique-niquer. Si vous souhaitez déguster les vins locaux, vous devrez acheter un verre 2025 et des carnets de tickets (disponibles à Banyuls). Vous ne pouvez pas utiliser votre propre verre cette année. Si vous voudriez nous rencontrer, merci de nous envoyer un message.
Jusqu'au 19 Festival du film LGBT+
Mercredi 29 à 18h30 Dernier apéritif du mercredi organisé par Florence Chaize. Plus de détails à venir dans la newsletter de rattrapage.
Pour ceux d'entre vous qui s'intéressent aux vide-greniers, voici une annonce préalable du vide-grenier de Port-Vendres le 23 novembre. Si vous souhaitez tenir un stand, contactez la mairie.
Nous ne donnons pas de détails sur les autres événements organisés dans les villes voisines cette fois-ci, car nous avons été très occupés à organiser l'exposition. Vous pouvez vous renseigner sur les événements en consultant les sites web des offices de tourisme locaux. 
A bientot
David et Linda
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